

HABLAMOS DEL TIEMPO ORDINARIO >>>

Todas las fiestas de María y los Santos ocurren durante el Año Litúrgico. El Tiempo Ordinario es el más largo de los tiempos de la Iglesia. Abarca treinta y tres o treinta y cuatro domingos. Se le llama Tiempo Ordinario porque todos los domingos están numerados en orden. El Tiempo Ordinario se divide en dos partes. La primera empieza desde el final del tiempo de Navidad hasta el Miércoles de Ceniza. La segunda empieza desde el final del tiempo de Pascua hasta el primer Domingo de Adviento, que comienza el ciclo siguiente, o el nuevo Año Litúrgico. Después de la Fiesta de la Santa Cruz, la Iglesia celebra la fiesta de Nuestra Señora de los Dolores, el 15 de septiembre. Esta fiesta nos invita a contemplar el sufrimiento que padeció María como Madre de Dios.

La Sagrada Escritura

 **Lucas 2, 33-35** describe la presentación de Jesús en el Templo y la profecía de Simeón a María. ¿Cómo les ha ayudado su fe a superar algún sufrimiento?

AYUDEN A SUS HIJOS A COMPRENDER >>>

María

- Generalmente, a esta edad los niños comienzan a adoptar modelos de conducta. Pueden comenzar a ver a María como modelo de conducta para su propia vida espiritual.
- La mayoría de los niños de esta edad desarrollan un fuerte sentido de la justicia. Les resulta difícil comprender que a las personas buenas les suceden cosas malas. Esto puede llevar a muchas conversaciones sobre cómo manejar el sufrimiento y la injusticia como cristianos.



FIESTAS DEL TIEMPO >>>

Santa Madre Teodora Guerin

3 de octubre

La Santa Madre Teodora Guerin fue una mujer de muchos talentos. Nacida en Francia, aceptó la misión de viajar al territorio salvaje de Indiana. Allí enseñó, suministró medicamentos y fundó varios orfanatos y escuelas. Su grupo prosperó a pesar de los sentimientos anticatólicos y las dificultades en el Lejano Oeste americano. Fue canonizada en 2006.

ORACIÓN EN FAMILIA >>>



Recen esta oración al reunirse para comer durante el mes de septiembre.

María Madre de los Dolores,

Rogamos por todos los que sabemos que sufren: nuestros familiares y amigos, y todas las personas en el mundo, especialmente aquellos que no tienen quien los ayude. Te pedimos que intercedas por ellos ante Dios para que les envíe lo que necesitan.

Amén.



Visiten vivosencristo.osv.com para encontrar un glosario multimedia de Palabras católicas, lecturas dominicales, y recursos de Santos y tiempos festivos.